



Himno 2018

Reflexión y Noticias



Reflexión de **agosto**:

Agosto es conocido como el mes de las cometas porque hay fuertes vientos para volar estas frágiles naves, piloteadas desde tierra por quienes se aventuran a conquistar a llenar el cielo de colores.

Para la familia **envía** también se vienen vientos que seguirán renovando todo lo que hacemos con pasión y que nos ayudarán a cumplir nuestra nueva Visión la cual es que *“Como líderes en Servicio, en el 2021 seremos la mejor empresa del país en Soluciones Logísticas, de forma innovadora”*.

Para lograrlo, tengamos en cuenta que vamos a bordo de la misma nave y que cada uno de nosotros ocupamos un lugar muy importante en ella, impulsándola con toda nuestra pasión para que juntos conquistemos el gran universo de oportunidades que tenemos por delante.

Por eso, la invitación de hoy es a mantener abiertos la mente, el espíritu y el corazón, aplicando en todo momento el autocuidado, previendo por la seguridad y adecuada manipulación de los Documentos, Paquetes y Mercancías, aplicando así la Cultura del Servicio que fortalecerá nuestro bienestar en la Compañía y la experiencia de nuestros Clientes con los Servicios que les brindamos.

NOTICIAS DEL MES

- **“COMUNÍCATE SIN ENREDOS, ESCUCHA PRIMERO”**

En agosto y septiembre, aprenderemos sobre la estrategia en salud auditiva y psicosocial: Comunicate sin enredos, ¡Escucha primero!, como parte del Programa de Empoderamiento en Seguridad y Salud en el Trabajo 2018: “Cero Accidentes y Cero Enfermedades Laborales”, de **envía**.

A partir de hoy, recordaremos la importancia de escuchar con atención y respeto al otro, a la familia, compañeros, líderes y Clientes y que para contar siempre con nuestra capacidad auditiva, debemos cuidar los

oídos, por ejemplo, evitando escuchar música con audífonos, manteniendo un volumen moderado al conversar por los teléfonos fijos o móviles, no exponernos al ruido y aplicando las recomendaciones médicas que tengamos al respecto.

También debemos cuidar nuestra salud emocional con acciones tan sencillas como disfrutar cada momento en familia desde que inicia el día para trabajar con la mejor actitud, saludando amablemente y con energía, manteniendo aseado y en orden nuestro lugar de trabajo, cuidando nuestra presentación personal, alimentándonos adecuadamente y administrando bien nuestras finanzas, hábitos que nos ayudarán a superar cualquier dificultad que se nos presente.

- **PROGRAMA INTEGRAL PARA LA GESTIÓN DE DATOS PERSONALES**

Con el apoyo de la Superintendencia de Industria y Comercio, liderado por la Gerencia General y la Dirección Administrativa y Financiera, en julio se llevó a cabo la capacitación “Programa Integral para la Gestión de Datos Personales”, con el objetivo de reforzar la gestión que la Compañía viene realizando frente a la Normatividad en el Tratamiento de los Datos Personales.

Proteger la privacidad, darle un tratamiento adecuado, limitado y seguro a la información que nos ha sido suministrada de manera autorizada, es y será una Política que asumiremos y aplicaremos con responsabilidad, siempre con la pasión que nos caracteriza.

- **SÚMATE AL CERO PAPEL Y CONTRIBUYE AL MEDIO AMBIENTE .**

Como una familia, contribuimos juntos al cuidado de nuestro entorno ambiental realizando un adecuado uso de los recursos tanto físicos como naturales. Por eso, en esta oportunidad, los invitamos a reducir el

consumo de papel en la casa y en el trabajo, siguiendo estas recomendaciones:

- Siempre que sea posible, evitemos imprimir, guardando y compartiendo los documentos solo en formato digital.
- Al imprimir, utilicemos papel reciclado y revisemos antes que la impresión saldrá correcta para no repetirla.
- Dispongamos en la caneca respectiva el papel inservible para su posterior reutilización y reciclaje.
- Diligenciamos correctamente los formatos impresos para no equivocarnos y utilizar otros.
- Enseñémosle a nuestros hijos a reducir el uso del papel y plantemos con ellos árboles para que comprendan la importancia de cuidar el planeta.

CELEBRACIONES DEL MES

- **Día del Comunicador Social - 4 de agosto**

Felicítamos a todos los profesionales de la Comunicación quienes nos ayudan a garantizar la Comunicación efectiva en la Compañía.

- **Día del Ingeniero - 17 de agosto**

También felicitamos a todos nuestros compañeros(as) Ingenieros, quienes a diario aportan su ingenio, dinamismo y voluntad para brindar soluciones que surgen tanto de sus competencias técnicas como de la pasión con la que ejercen su valiosa profesión.

- **Club Amiguitos**

Tenemos el gusto de invitar a todos los niños y niñas de la familia envía a participar en las actividades del Club Amiguitos de agosto, en el día, hora y lugar que el área de Gestión Humana de la Regional estará informando.

¿SABES QUÉ ES LO MEJOR DE TI?

Se aproxima la Evaluación de Desempeño 2018, una actividad organizacional que hace parte del Modelo de Gestión por Competencias de la Compañía y que realizamos todos los años con el objetivo de evaluar la pasión por lo que hacemos.

Aceptar, reconocer, mejorar, aprender y crecer hace parte de nuestra naturaleza humana. Recordemos que evaluarnos es una gran oportunidad para medir, mejorar y potenciar nuestras habilidades, comportamientos y competencias para seguir creciendo a nivel laboral y profesional. Cuando nos evaluamos, nos damos la oportunidad de hacer un alto en el camino y analizar lo que hemos hecho, cómo lo estamos haciendo y aunque lo estemos haciendo bien, siempre podemos hacerlo mucho mejor, con la calidad en el Servicio que nos caracteriza.

Pronto informaremos el cronograma y proceso de esta actividad. Por ahora preguntémonos individualmente **¿QUÉ ES LO MEJOR DE MI?**

DESPEDIDA:

Iniciamos este mes con el siguiente mensaje:

"La primera palabra de tus hijos, el coro de tu canción favorita, el mejor consejo que te han dado, la promesa de amor que te hicieron, las últimas palabras de un ser querido o el discurso de alguien a quien admiras ... son mensajes que se han quedado para siempre en tu mente y corazón, porque las escuchaste con respeto y atención

...

Por eso, ¡comunicate sin enredos, escucha primero!"